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津川雅彦氏、メディア報道の異常さを糾弾！ 2011/08/29 06:00 

 たかじんのそこまで言って委員会で大胆発言 

  

  民主党に加担した不公平なマスコミ 

  扇動に乗せられた三分の二のバカ！ 

  
 映画俳優で保守論客の津川雅彦氏は28日に放映された読売テレビ「たかじんのそこまで言って委員会」に出演し、民主党一党

に加担した不公平なマスコミの体制と、テレビで「一遍変えてみましょう」というくだらん扇動に乗せられた三分の二のバカ、という

表現で、メディア報道の異常さと民主党を支持した有権者の投票行動を厳しく糾弾した。氏のそのものズバリの勇気ある発言に、

番組や動画を見た多くの日本人が喝采を寄せている。 
  

 
堂々とマスコミの偏向報道を批判した津川雅彦氏 

  
 この発言は、番組が「いま日本の総理大臣に必要な力は」の問いに対し、津川氏が「徳力、日本独自の美意識」とテロップで回

答し、司会からコメントを求められた際に語ったもの。その骨子は次の通り。 
  
一、いま素敵な議論（麻生氏、安倍氏の議論を指す）をお聞きしていたが、これだけの議論をする価値が民主党にはない。テコが

テコにならず、瓦礫にしかなっていない。どんな素晴らしい政策も説得力がない限りダメ。その説得力の第一の力は何かと言わ

れれば、僕は「人徳」「品格」「気品」だと思う。総理がそういうものを持っていることが必要だ。 
  

麻生＆安倍&津川雅彦登場  （11分頃）  

 
たかじんのそこまで言って委員会 8月28日 

1/5   2/5   3/5   4/5  5/5 
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一、たとえば菅（呼び捨て）が避難所に行って、「あんた、黙って帰るのか？」と指を指されて一般の方に怒鳴られていたが、天皇

陛下には誰も指をささない。これは品、気品が全てを物語るので、そこから出てくる言葉でないと人はもう騙されない。だから説得

力、徳力、品格を持った総理がまず出てくるべきだと思う。 
  
一、それを選ぶのはいまやマスコミだ。そのマスコミが民主党一党に加担するような不公平な体制、それをテレビの茶の間で「一

遍変えてみましょう」なんて下らん扇動で、民主党に一票いれた三分の二のバカ（ここで辛抱次郎から、その扇動は実はこの番組

も結構のっていたのですと横やりー会場笑い）。それを含めて反省してもらいたい。            （ニュース調、ここまで） 
  

麻生＆安倍&津川雅彦登場   （冒頭から）  

 
たかじんのそこまで言って委員会 8月28日 

1/5   2/5   3/5   4/5  5/5 
  

 安倍晋三氏、麻生太郎氏、津川雅彦氏と揃うと、さすがに良い番組になっていました。久しぶりに心穏やかに安心して動画が見

られました。辛抱次郎は津川氏の話が佳境に入ってくるとすぐ横やりを入れて遮るので、邪魔で仕方がない。いない方がよっぽ

ど良いのに、と率直に思います。そういえばTVタックルでも阿川佐和子・大竹まことがこの役割ですね。 
  
 貼り付けた動画は五本のうちの二番目と四番目。津川氏の部分を聞いてほしかったので変則的ですが、出来れば全部通しで

見た方が話の流れが良く把握できます。麻生氏の仙台港の拡張工事、安倍氏の支那と対峙した国連決議の話しなど、本当に参

考になります。民主党議員とは格が違うことを実感できるでしょう。 
  

 
フジ抗議デモの情報が写真二枚、数秒間流された。 

  
 ところで、貼り付けた動画二本目冒頭の津川氏の発言は、非常に重い意味を問いかけています。本物の幸せとは物や金では

ない。被災した東北の人たちが見せた忍耐、我慢という美意識、「みっともないことは恥ずかしい」という恥の文化が世界を感動さ

せた、という意味の発言をしています。これ、良く突き詰めて考えると、日本人は戦後66年間も自虐教育を受け続け、こうした日

本精神というか大和魂を誰からも教わってこなかった筈です。 
  
 それにもかかわらず、イザというときにこうした世界が驚き賞賛する行動を取れるというのは、何故か？。二ヶ月ほど前に荒谷

卓氏の講演を聞く機会がありました。日本人には普段は表に出てこないけれども、無意識のうちに伝えられてきた歴代天皇陛下
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が取られてきた言動を受け継いでいるという内容です。 
  
 氏によると、歴代の天皇陛下はこのような国難があると、今上天皇がなされたように率先して被災者と同じ立場で励まし行動し

てきた歴史があるというのです。時間を見付けてまとめたいと思っているうちにタイミングを逸してしまいましたが、天皇陛下をい

ただく日本という国の誇り、日本人として生まれたことの幸せを感じた次第です。 
  

マスメディアの 

仮想現実に騙されるな！ 

  
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------------- 
  

慶大フロントのリーダーだった海江田万里 

  
「宮崎正弘の国際ニュース・早読み」から抜粋  
              平成23（2011）年8月29日（月曜日）通巻第3409号（8月28日発行） 
  
（読者の声５）菅直人首相退陣に伴う民主党の代表選挙は前原誠司前外相と海江田万里産相の二人に絞られてきたようであ

る。そこで二人が果たして次期首相の器であるか論ずる。結論を先にいうと二人とも亡国、売国の政治家であることにかわりはな

いということである。 
  
 まず前原誠司であるが、ざっと思いかえすだけでも以下の問題点がある。 
1)前回代表だったときのガセ・メ－ル事件に見られる政治家としての判断力の欠如 
2)国土交通相としての八ツ場ダム問題の食い散らかし 
3)昨年の尖閣列島事件の処理における無責任な対応 
4)今年になって発覚した在日外国人からの献金問題 
5)そして創価学会員である夫人の存在 
夫人が如何なる宗教を信じるかはどうでもよいことであるが、それが政治的、反日的カルト宗教団体であるとなれば、話がちがっ

てくる。 
  
 日蓮宗の始祖、日蓮上人はまさに愛国者であり、皇国護持に命をかけた偉大な宗教者であるが、その沢山ある門徒団体のひ

とつである創価学会は畏れ多くも国体に危害を加えんとするまさに反日カルト宗教団体なのである。その団体が夫人を通じてと

きの首相に影響力を行使するとなれば由々しきことである。 
  
 また保守派の中には前原の防衛政策や外交政策が自民党に近いので期待する向きもあるが、では前原の歴史認識は如何で

あろうか。前原はこれまで大東亜戦争を日本による侵略戦争と認識していることを公言してきたし、靖国神社に対しても否定的な

姿勢でいる。とても日本の首相としての資格はない。 
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民主党両院議員総会を前に記者の 
質問に答える海江田万里氏＝２９日 
午前、衆院第１議員会館（産経ネット） 

  
 ではもうひとりの海江田万里はどうであるか。実は海江田は私の大学時代の同学年である。当時彼は慶應義塾大学の全共闘

の中心であったフロント派のリ－ダ－であった。 
  
 フロント派とは左翼の中でもイタリア共産党のグラムシやトリアッチの思想（構造改革路線）を受け継ぐ党派であった。フロントと

は正式な党派名「統一社会主義同盟社会主義学生戦線」の 後の「戦線」の英語名である。大学紛争の時代フロント派は東大

や慶應を主力拠点にしていた（仙石由人は東大のフロント派であった）。 
  
 スタ－リン主義を否定する構造改革路線とはいえ、当時の彼らは暴力革命を肯定し、プロレタリア世界革命を呼号していた。緑

色に前面に白字でフロントと書かれたヘルメットを被っていた海江田は国際反戦デーなどのデモでは、機動隊粉砕のアジ演説を

ぶっていたのをよく覚えている。 
  
 しかし「逃げの海江田」といわれた彼は一度も官憲に捕まったことはない。彼のアジにのせられて機動隊とぶつかり、肉体的精

神的に打撃を受けて現在も社会の底辺に沈殿している連中を私は多く知っている。 
  
 当時の左翼党派がみなそうであったように、フロント派は次第に過激化して「共産主義革命党」（略称・共革党）と党派名を変え

たが、その頃には海江田もうまく現場から逃げて長洲一二らが主催していた構改派理論誌『現代の理論』の編集長にうまくおさま

ったものの、それだけでは飯が食えないので、野末陳平の弟子となって金儲けを商売とするようになり、やがては経済評論家を

僭称してうまくマスコミに取り入りいつの間にやら政治家に。 
  
 昨年大学の同期会であったときには、完全な小沢一郎信奉者になっていた。海江田は経産相としては原発擁護路線をとってい

るが、要は小沢・鳩山（あの顔を思いだすだけでもマジにキモイが）の忠実な傀儡であり、また北京の傀儡でもある（日本にとって

はこちらの方が問題である）。 
  
 大学の同期では当時ブントの活動家で、その後日本赤軍のコマンドとして重信房子らと数々のハイジャックや武力闘争を展開

し、現在は国内で無期懲役刑（ひとりも殺していないのだが）に服している和光晴生の方がよほど筋の通った生き方をしてきた。

和光晴生は昔から三島由紀夫崇拝者である。 
  
 要するに前原がなろうが海江田がなろうが、日本にとっていいことは何もない。早く総選挙をやってほしいものだ。（武蔵国杉並

住人） 
  
（宮崎正弘のコメント）市民派から武闘派ですか。いずれにしても左翼から極左へ。 

  
-------------------------------------------------------- 

民主党政権の断末魔と日本の未来 
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タグ： たかじんのそこまで言って委員会  津川雅彦  安倍晋三  麻生太郎  マスコミ報道  民主党加担  不公平  徳力  日本

独自の美意識  人徳  品格  気品  説得力  総理大臣  天皇陛下  忍耐  我慢  恥の文化  自虐教育   

 
【伝統と創造の会SP】  [桜H23/8/27]  

その1    その2  その3 
-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(69) 
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コメント(69) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/29 06:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「それなら閣議でサインするな」野田氏が海江田氏に猛反撃 

 
 ２８日にフジテレビ系の「新報道２００１」では、民主党代表選に出馬した前原誠司前外

相、馬淵澄夫前国土交通相、海江田万里経済産業相、野田佳彦財務相、鹿野道彦農林

水産相の５人が、政策や政権のあり方などについて語った。（後略） 

 
【増税】－－増税では野田氏はトーンダウンしたのか 

 
 野田氏「変わっていない。復興の基本方針を決定しており、大方針は今を生きる世代で

負担を分かちあうということ。だから、何十年も先まで延ばすということはありえない」 
 前原氏「社会保障と税の一体改革は政府与党で決めたことで、やらなくてはいけない。

他方、３年間はデフレ脱却のために財政出動、金融緩和など政策を総動員することが必

要だ」 
 馬淵氏「復興については短期の償還期間を設定するがゆえに、税目を充てなければな

らないという議論になる。長期間の償還期間とするべき」 

 
 海江田氏「社会保障は財源も永続的なものでなくてはならないので、消費税を中心に考

えている。ただ、復興財源は期間が限定しており、ここにうまくお金を使うことによって日

本経済が立ち直るチャンスでもある。次の世代の利益になるものは（次の世代に）負担し

ていただいても、私は結構だと思う」 

 
 野田氏「そういう考えなら、閣議決定で閣僚として署名しなければいい。政府として決め

たことには責任を持つべきだ」 
 鹿野氏「確かに今、これ以上は借金できない。しかし、それで現実が動くのかということ

だ。だから第３次補正ということになる。これは建設国債だ」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110828/stt11082820000016-n1.
htm 
 
・海江田氏首相で三頭合意白紙、すぐ解散総選挙、とはならないか？  

 

2011/08/29 07:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  教科書採択記念講演会  

 
日時 9月4日（日） 15時00分 （14時30分開場） 
場所 藤沢市建設業会館 4階 （JR「藤沢」駅北口 徒歩7分） 
    http://www5.ocn.ne.jp/~f-kyokai/ 
内容 
 《第一部》 講師：伊藤玲子（女性塾幹事長） 
 《第二部》 講師：山際澄夫（ジャーナリスト） 

 
参加費 一般 1,000円  学生 500円 
主催  日本の安全保障と歴史教育を考える会 
    TEL/FAX 0466-65-5555  

 

2011/08/29 08:06Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 
紹介記事です。 

 
「 菅首相辞任でも残る民主の疑惑 」 
『週刊新潮』 2011年8月25日号 
日本ルネッサンス 第473回   櫻井よし子 
http://yoshiko-sakurai.jp/ 
＞およそすべての分野で菅首相の理念と政 策を真っ向から否定し 
なければならない。一年余、国家の指導者でありながら、国家観な 
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き市民運動家にとどまった首相は、内向きかつ後ろ向きの視点しか 
示せ ず、経済活動を縮小させ、国家としての日本の力も引き出し 
得ず、歴史的な 大不幸を生み出し、ほとほと国民を疲弊させた。 
＞なぜ、こうまでして、北朝鮮や日本人拉致事件と関わり合いの深い 
政治団体に首相が献金しなければならないのか。めぐみさん拉致 
から34年、横田早紀江さん は、「神様はこのようなことは決して 
お許しにならない」と悲痛な想いを語っている。拉致問題解決の 

も重い責任を持つ首相が、拉致実行犯の関係者を立候補 させ 
る政治勢力に多額の寄付をしていたことに、早紀江さんならずとも、 
国民全員が怒るのは当然であろう。 
＞こんな首相が辞任するいま、機能しなかった首相の退陣に安堵 
するのでなく、有権者たる国民は能力のない政治家や政党の言葉 
がどれほど信頼出来ないかを心に 刻み込むのがよい。 
＞国家公務員法の改正は、安倍晋三政権に遡り、安倍政権は各省庁の大臣官房による

天下りの斡旋を禁止した。一方菅首相は定年前の官僚の天下り斡旋は禁止した が、現

役出向を許して抜け穴を作った。菅首相と仙谷由人前官房長官による現役出向制度の

問題点を、公務員制度改革に詳しい屋山太郎氏が喝破した。 
＞菅政権の終焉は一日でも早いほうがよいと断ずるゆえんである。 
（抜粋引用終わり） 

 
柔らかな表現だが、内容はかなり厳しい。櫻井氏もお怒りです。 
民主党撲滅は早ければ早いほど良いと書き添えたい。 

 

2011/08/29 08:54

Commented by taigen さん 

民主党は駄目でも、自民党の支持率も伸びないじゃないかという主張を見か

けますが、自民党も頼りないけど、民主党はもっと駄目などと考えていたとき、

台湾の逸話を思い出しました。戦後日本の支配から中華民国の支配に移った

時、 初は国民党を歓迎した台湾人は国民党軍の教育程度の低さ、汚らしさにがっかり

し、「犬（日本）が去って豚（国民党）が来た」と嘆き、このことが台湾に親日家を越える愛

日家が生まれた要因と言われています。 
「犬（自民党）が去って豚（民主党）が来た」？いやいや豚は食用できるからまだ有用、豚

に失礼ですね。ウイルスにでも例えますか。  

 

2011/08/29 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
紹介記事をありがとうございました。 

 
>柔らかな表現だが、内容はかなり厳しい。櫻井氏もお怒りです。 
 
さすがです。忙しいのに実に良く書き続けていますね。 

 
>民主党撲滅は早ければ早いほど良いと書き添えたい。 
 
御意！。 

 
惜しむらくは、今回の民主党党ぐるみの「市民の党というテロ政党」への巨額献金で、「テ

ロ支援政党」になったのですから、党そのものに政権を担う資格がないということをもっと

強調して欲しかったです。 

 
世が世なら、民主党は「非合法化」の対象ですよ。  

 

2011/08/29 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>犬（日本）が去って豚（国民党）が来た」 
 
有名なフレーズですよね。 

 
＞いやいや豚は食用できるからまだ有用、豚に失礼ですね。ウイルスにでも例えますか。
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猛毒なばい菌ですよ。百害あって一利無し、の(^^；。 2011/08/29 10:27

Commented by kazuyui さん 

いつも憂国のご活動ありがとうございます。 
昨日ですが、早速拝見致しました。 
津川さんが保守的な方であることは存じておりましたが、地上波でここまでは

っきりと意見なされるとは思いませんでした。 
日本人とは人間の徳や品格を重んじ、恥の文化を有する。戦後の繁栄は張り子の虚像で

あって真の豊かさとは、モノとカネでは得られないのではないかという問題提起と現在人

の文化的な意識、高貴な精神なき拝金主義と個人主義を強烈に批判なされました。 
僕は、よくぞ言ってくれたというよりも寧ろ、政治に興味が薄く、保守やリベラルという意味

さえ知らない一般国民がこれを見てどう思うのか非常に興味を持ちました。 
安倍、麻生両元総理の発言を聞き、現内閣の発言に慣れた国民は唖然としたのではな

いでしょうか…ノンポリでさえ驚き以上に危機感を感じたのではないでしょうか。 
それに引き換え、辛抱次郎氏は相変わらずの「経済専門家」の肩書と持論の「日本破綻

論」をチラつかせ、元総理の発言さえも遮るという愚行を繰り返すキチガイであることを再

確認出来ました。本当に見苦しい。 
超円高、国債格付け見直しされてもなお、日本国債の金利がなぜ下がるのか説明も理論

構成も出来ないくせに、破綻論などトンデモ話を無責任に流布し、世論扇動するんじゃな

いと怒り狂ってしまいました。 
破綻論者でこの金利を理論的に説明できないエコノミストは、全部似非エコノミストに断定

して間違いありません。  

 

2011/08/29 11:01Commented by nrg53810 さん 

前原支持２００１、50㌫以上とありますが不可解です教えてください。 
１ 法規制あるのに金返せば無罪放免ですか。 
２ 松下塾の国家感聞きたいです、（昔大阪で財を成した人それ相応の社会 還元をした

と聞きますが、松下幸之助は？） 
３ 国民が選んだのであきらめてはいますが小沢、小鳩の国家感知りたいで す。何故彼

らを選ぶのか 
４ 海上保安庁法、領海法整備すると聞きますが、先に海からゆくと海保取 り締まる空

から行けばよいと投書。海上保安官陸上でも行動できるよう改 正云々とありましたが

（個々の海上保安官の職務権限警察官の比ではな  い、何でも屋）御願いします。 

 

2011/08/29 11:11Commented by yohkan さん 

 
仮想現実に騙されるなの画像掲載、ありがとうございます。Matrixって映画が日本でど

れだけ受け入れられたか知りませんが、自分が現実と捉えているものが、実は誰かが意

図的に見せているヴァーチャルなものかも知れないと云う、大変深淵なテーマに真正面

から取り組んだ作品です。欧米でもCGの凄さばかりが話題になった感は否めませんが、

是非、多くの方々にご覧頂き度いです。 

 
日本のマスゴミはまさにヴァーチャルリアリティを演出し、国民を騙し、民主党政権を実現

した極悪人です。彼らはわが国に対し、特亜にひれ伏すことを望んでいるのです。そうは

行くもんか。絶対にそんなことはさせません。 

 
たかじんの番組、面白かったです。辛坊みたいな工作員もどきは必要ないのですが、あ

あいう馬鹿も登場させなきゃいけないのが、現在のテレビ界の掟なのですね。今の電波

利権制度をぶっ壊して、100も1000もテレビ局が乱立すればいいのです。われわれ視聴

者が好みでテレビを選びます。馬鹿な反日局が結果的に淘汰されるでしょう。 

 

 

2011/08/29 11:12Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>津川さんが保守的な方であることは存じておりましたが、地上波でここまではっきりと意

見なされるとは思いませんでした。 

 
下手をすると「干される」リスクがあるから凄いですよね。 

 
>一般国民がこれを見てどう思うのか非常に興味を持ちました。 
 
必死で生活のために働いている皆さんにとっては、う～ん、という受け止め方でしょうね。 
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>ノンポリでさえ驚き以上に危機感を感じたのではないでしょうか。 
 
そうなら嬉しいのですが。 

 
>元総理の発言さえも遮るという愚行を繰り返すキチガイであることを再確認出来まし

た。本当に見苦しい。 

 
本当に軽蔑しますよ。 

 
>破綻論者でこの金利を理論的に説明できないエコノミストは、全部似非エコノミストに断

定して間違いありません。 

 
それを言われると困ってしまう人が多いですね。 

2011/08/29 11:18Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>法規制あるのに金返せば無罪放免ですか。 
 
とんでもないです。利権出来るか操作の 中でしょう。 

 
>松下幸之助は？ 
 
あの世で現状を嘆いているでしょう。 

 
>空から行けばよいと投書。 
 
それはありがとうございます。永年続いた腰砕けの事なかれ主義を脱し、法律を整備し直

して普通の国の領土領海を護る警備をして欲しいですね。  

 

2011/08/29 11:21Commented by 花うさぎ さん 

・民主党代表選について 

 
現在、両院議員総会で候補者がスピーチをしているところですが、野田氏が二位になれ

ば、決選投票で逆転勝利の可能性が出ているようですね。 

 
小沢陣営が押す海江田万里氏は伸び悩んでいるとか？あと数時間で結果は判明します

が。  

 

2011/08/29 11:24Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>仮想現実に騙されるなの画像掲載、ありがとうございます。 
 
とんでもない、遅くなりました。 

 
＞是非、多くの方々にご覧頂き度いです。 

 
そうですか・ビデオ店にあるかな？ 

 
>彼らはわが国に対し、特亜にひれ伏すことを望んでいるのです。そうは行くもんか。絶

対にそんなことはさせません。 

 
はい。狂ってますよね。 

 
>馬鹿な反日局が結果的に淘汰されるでしょう。 
 
早くそういう時代にしたいですね。  

 

2011/08/29 12:24Commented by heartail さん 

当記事にも転載されている宮崎氏のメルマガ３４０９号、今し方直接メルマガを読んだば
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かりですが、読者の声４を読んでビックリ！腸が煮えくりかえってるところです。

 
以下引用－－－ 
  ♪ 

（読者の声４）来年のＮＨＫの大河ドラマは「清盛」ですが、ＮＨＫではなんという異常さでし

ょうか、天皇家を「王家」と貶めています。 
王家という以上、「易姓革命」が可能なのです。つまり天皇に代わる主権者が出てきても

おかしくないという歴史観を持っている証拠です。 
どこかの外国の手先でなければ、こんな物言いはありえないでしょう。 

http://www9.nhk.or.jp/kiyomori/pre/03/index.html 
http://www9.nhk.or.jp/kiyomori/pre/03/diagram.html 
  （ＨＴ生、大田区） 

 
（宮崎正弘のコメント）ついに正体が暴露されました。ＮＨＫは中国中央電子台日本支局。 
引用ここまで－－－ 

 
先日、菅・民主党の拉致実行犯団体への巨額献金問題をなぜ報道しないのか、ＮＨＫへ

抗議電話したついでに「中央電視台」に電話をつなげと指示してみました。オペレーター

は中央電視台が同局内に存在することは認めましたが、電話をまわすことは拒否し、つ

ないでもらえませんでしたが、以前から酷すぎる偏向報道の数々、想像以上の深い癒着

です。 
これで「公共放送なんだから」と無知な庶民を騙して契約させ、年金暮らしのお年寄りから

も受信料をぶんどっているのは許せません。そしてこの大河の件！！ 
ＮＨＫの職員の平均年収は１６００～７００万円というのは有名です。 
中国共産党とグルになって国家を貶める有害電波を流しているのは事実であり犯罪で

す。多くの国民にこの事実を知らせ、一斉解約しＮＨＫ解体させなければなりません。  

 

2011/08/29 12:49

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
たかじんの...動画ＵＰ有難う御座いました。 

アンテナも取り外したので、全く見られませんので。 

 
津川さんのブログを拝見した事が有りますが、そこでもズバリと仰っています。津川さんは

背骨が一本ピシッと通っています、彼こそ大和おのこです。 

 
民主党の代表選、ドブ川から割れた茶碗と割れたコップを拾うようなものです。注ぎ口の

取れた土瓶や、くず鉄ばかりです。いやくず鉄以下です。本当はコ●溜めと言いたいので

すが。 

 
８・２１フジテレビ抗議デモ実行委員会 

http://gentinohito.blogspot.com/ 
 
9月フジTV抗議デモ実行委員会 
http://fuzitvkougi.blog.shinobi.jp/ 
Q： 
開催日の日程は？ 
A： 
9月19日（仮）を目標として活動していきますが 
問題が発生した場合は開催日が変わる可能性があります 

 
また抗議デモをするそうです。 

 
Q： 
がんばれ日本（チャンネル桜）などの他の団体と共同開催するんでしょうか？ 
A： 
他の団体とは一切協力しない方針です 
ただ団体の方が団体名を出さず個人で参加するのは認めてます 

 
この方がマスコミに対する打撃は大きいと私は思います。 

 

 

2011/08/29 12:54

Commented by 雪風 さん 2011/08/29 13:06
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2011/08/29 13:06Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
津川氏の発言、アップしていただきありがとうございます。 
麻生元総理の仙台港の話、ああいうスケールが大きく、かつ実践可能な話も民主党議員

からは出て来ませんね。宇宙が出来て何億年、といった話はありますが^^; 
yohkanさん、今日もゼロ戦？が空を旋回していますね。右下のお月さまがまた何とも言

えません♪ 
 
それから天皇陛下に関して。 
この写真ご存知でしたでしょうか。 

http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Emperor_Taisho_the_Order_of_
the_Garter.jpg 
ガーター勲章受勲で、ローブをまとっておられる大正天皇のお写真です。 
このカテゴリ Ceremonial robes of the Order of the Garterには、当然というか、

イギリスのお歴々の画像が多いのですが、その中でただ一人の日本人、日本の皇族のこ

の画像は、白黒ですが、実にいいものです。誇らしさを覚えます。 
先日こちらにTBされていた、サファイヤさんのブログ記事と関連しますが（ぞうのババー

ルの話のエントリー） 

http://whisper-voice.tracisum.com/?eid=188 
なぜ今も、世界の一部には君主国があって、それが続いているのか。これは大いに考え

てみるべきことと思われます。 

 
後に、一番書きたくないことですが＞＜民主党代表選。誰がなっても、さっさと民主党政

権を終わらせてくれれば、それなりに評価しますと言っておきます。早く自民党に政権を

返していただきたい。無論自民であれ、たち日であれ、今後より一層国家観のある議員を

育ててほしいと思います。 

 

 

2011/08/29 13:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
民主党代表選第一回投票結果 

 
海江田万里    143票 
野田佳彦     102票 
前原誠司  74票 
鹿野道彦 52票 
馬淵澄夫 24票 
 
合計        395票 
無効         0票 
 
過半数なし 決選投票へ  

 

2011/08/29 13:35Commented by 花うさぎ さん 

・決戦投票 

 
野田佳彦氏でほとんど決まりになりました。  

 

2011/08/29 13:36Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
牢獄に繋がれても良いから管を殺したい。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110829/plc11082912150006-n1.
htm  

 

2011/08/29 13:47Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>ＮＨＫではなんという異常さでしょうか、天皇家を「王家」と貶めています。 
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はい。昨日のエントリーで画像を掲載、私も電凸しました。今日はcoffeeさんが取り上げ

てます。 

 
>電話をまわすことは拒否し、つないでもらえませんでしたが、以前から酷すぎる偏向報

道の数々、想像以上の深い癒着です。 

 
本当に日本の放送局ではないですね。 

 
>多くの国民にこの事実を知らせ、一斉解約しＮＨＫ解体させなければなりません。 
 
全く同感です。 

2011/08/29 13:51

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>津川さんは背骨が一本ピシッと通っています、彼こそ大和おのこです。 
 
男、ですよね～(^^)。 
 
>9月19日（仮）を目標として活動していきますが 
 
これに加えて、現在のところ、9.11大阪フジテレビ抗議デモ（調整中）、9.16花王本社抗

議（確定）、9.18頑張れ日本フジテレビ（台場？未確認）などが予定されているようです。 

 

2011/08/29 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんにちは。 
 
>内部抗争になると途端に張り切りだす傾向があります。それしか芸がないのでしょう。 
 
本当ですね。 

 
>自称お灸層の方々は『でも自民党だって悪かった』云々の言葉に惑わされず現実を見

て欲しいと願ってやみません。 

 
御意！意味合いが全く違う、ということに何故気がつかないのかと思いますよ？  

 

2011/08/29 13:58Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>津川氏の発言、アップしていただきありがとうございます。 
 
どういたしまして。 

 
>yohkanさん、今日もゼロ戦？が空を旋回していますね。右下のお月さまがまた何とも

言えません♪ 
 
また使わせて頂く予定です。 

 
>日本の皇族のこの画像は、白黒ですが、実にいいものです。誇らしさを覚えます。 
 
これは情報ありがとうございます。 

 
>なぜ今も、世界の一部には君主国があって、それが続いているのか。これは大いに考

えてみるべきことと思われます。 

 
勉強させて頂きます。 

 
>早く自民党に政権を返していただきたい。無論自民であれ、たち日であれ、今後より一

層国家観のある議員を育ててほしいと思います。 

 
全く同感です。  

 

2011/08/29 14:00Commented by 花うさぎ さん 
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To iza1824さん  
 
>牢獄に繋がれても良いから管を殺したい。 

 
私も時事通信を引用してますが、確信犯的なワルですね。 

 
菅に裁きを！ですよ。  

 

2011/08/29 14:03Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん 、こんにちは！ 
>・決戦投票 
> 
>野田佳彦氏でほとんど決まりになりました。 
 
=> まさしく、ライブ放送中ですね。 
海江田＝小沢嫌いで、大逆転の様ですね。 

 
前原、海江田は論外なので、ベター論で野田ですか？ 
財務省代弁者で経済を分かっていないし、靖国にも行かない政治信条にはおおいなる疑

問でしょう。 

 

 

2011/08/29 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>財務省代弁者で経済を分かっていないし、靖国にも行かない政治信条にはおおいなる

疑問でしょう。 

 
これで解散総選挙は遠のくことになります。 

 
むしろ一番危険な政権になります。  

 

2011/08/29 14:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
大差で野田佳彦氏が民主党新代表に。 

 
３－５位グループはほとんど野田氏に投票。 

 
野田佳彦２１５票、海江田万里１７７票。 

 
・まあ、前原・海江田両氏が外れたのは「まだマシ」でした。  

 

2011/08/29 14:38Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  新代表が決まります。 

 
To  tropicassoさん ライブ中継 有難う御座います。  
 
>野田佳彦氏でほとんど決まりになりました。  
 
＞新代表に聞く一言。 
「年内に解散しますね。」（国民代表） 

 
 

 

2011/08/29 14:45Commented by gabacho さん 

野田佳彦で良かったですね。 
頑張れ！自衛官の息子！ 
靖国参拝せよ！  

 

2011/08/29 14:51Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連投です。 
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犬ＨＫは選挙管理委員長が発表前に「野田新代表選出！」と報道しましたね。 

 
これは矢張り、公正な報道機関としてあるまじき行為ではありませんか？ 

 
これは「ピーピング」か「情報漏えい教さ」ですから、報道機関監査委員会の調査対象で

すよ。選管の中に漏えい者がいるということ 

 
犬ＨＫが馬脚を国民の前に現しました。 

 
絶対、チェックすべきです。 

 

2011/08/29 15:00

Commented by tourokurad さん 

＞新代表に求める。 

 
民意を尊重せよ 

 
＞大震災の影響で延期されていた２８日投開票の 
＞仙台市議選（定数５５）で、民主党は改選前の９議席から２議席減。＞党派別では自民

の１２議席、公明の８議席に次ぐ 
＞第３党で、共産の７議席と並んでしまった。 

 
＞ 政治ジャーナリストの角谷浩一氏は 
＞「挙党態勢が築けなければ、野党の攻めに耐えられず、 
＞早期解散に追い込まれ、民主党は下野してしまう。 
＞正念場は続く」と話している。 

2011.08.29 zakzak 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110829/plt1108291234
003-n1.htm 
おめでとう。解散総選挙は民意だ。 
年内解散を強く求める。 

 
 

 

2011/08/29 15:01

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。」 
 

>「年内に解散しますね。」（国民代表） 
 
だったら拍手喝采ですが。  

 

2011/08/29 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>野田佳彦で良かったですね。 
 
自民党との争点がぼける、かといって菅路線の全面変更は自らも閣僚だったので出来な

い、等々、やっかいですよ。 

 
>頑張れ！自衛官の息子！ 
>靖国参拝せよ！ 
 
ねえ、A級戦犯の認識はまともですが、多分やらないでしょう。 

 

2011/08/29 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>これは矢張り、公正な報道機関としてあるまじき行為ではありませんか？ 
 
あれは二人の票が計算機にかかって、明らかに差を目視出来た段階でテロップを流して

います。独自取材でも何でもないですよ(^^；。 
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>絶対、チェックすべきです。 
 
NHK解体、契約破棄もお忘れなく(^^；。  

2011/08/29 15:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん 
 

＞おめでとう。解散総選挙は民意だ。 
＞年内解散を強く求める。 

 
その一点で行きましょう。 

 

 

2011/08/29 16:36Commented by しばりょう さん 

決選投票前にこんな誤報流すってNHK酷いですね。 
 
16時過ぎのＮＨＫ見てたら、記者が聞き捨てならない訂正報道。決選投票中に「馬淵氏

は海江田氏以外に投票をと呼びかけた」と報じたが、これは間違いで「馬淵氏は、代表選

直前に、決選投票になったら自分と政策の近い海江田氏に投票するよう述べた」という。

これって露骨な虚偽報道じゃないの？  

 

2011/08/29 16:46Commented by katachi さん 

花うさぎさん久し振りです。 
７月から引越しの為、ご無沙汰していました。 
今日、ネットの開通が出来ました。 
又宜しくお願いします。 

 
PCが出来ない間は、TVを見ていましたが、どのチャンネルをひねっても韓国ドラマでむか

ついていました。 
それにTVのニュースでは、世の中の事が解らんですね。情報過疎になりがちで、どうでも

いい情報が多すぎます。 
このまま不毛な日本では、いけません。国家観の無い政党が何を言っても説得力がなく

基本は何事も大事です。 
其の基本が無いままに動く日本は、世界から見れば、脳欠陥による障害者に他なりませ

ん。つまり異常者です。  

 

2011/08/29 17:30Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
小沢組、新党立ち上げ無いですか？ 

 
其れとも、この結果を事前に折り込み済で、事前に、野田グループと談合済なのでしょう

か？ 

 

 

2011/08/29 17:34Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
機にかかって、明らかに差を目視出来た段階でテロップを流しています。独自取材でも何

でもないですよ(^^；。 
 
＝＞ 集計器上の投票用紙を目視してからの発表のタイミングでしたっけ？ 
だとしても、王式発表前に「断定」はありえないと思いませんか？ 

 
選挙速報の開票前の当選確実と同じですが、そんなスピード感はこの場合全く不要です

（見ていれば分かること）。 

 
こういう出し抜くマスゴミ根性は実に卑劣です。  

 

2011/08/29 17:34Commented by しばりょう さん 

1番まっしな選択かと思っていましたが、民団とズブズブですか。 
がっかり。 

 
aichoka2 愛鳥家  
hemlen_civaがリツイート 
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拡散、野田総理もチョン (4:11) #nicovideo #sm14785642 nico.ms/sm14785
642  

2011/08/29 17:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これって露骨な虚偽報道じゃないの？ 
 
これは酷いですね？何を取材しているのでしょうかね。  

 

2011/08/29 17:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは、ご無沙汰です。 
 
>このまま不毛な日本では、いけません。国家観の無い政党が何を言っても説得力がなく

基本は何事も大事です。 

 
御意！ 

 
>つまり異常者です。 
 
う～ん、参りますね、そういわれると。 

 

2011/08/29 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>其れとも、この結果を事前に折り込み済で、事前に、野田グループと談合済なのでしょ

うか？ 

 
いや～さすがにそれはないでしょう。 

 
冷遇したら協力しないぞ、というところでは？  

 

2011/08/29 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>だとしても、王式発表前に「断定」はありえないと思いませんか？ 
 
御意！変に速報にこだわっていますね。以前にもそれでチョンボがあったと思います。 

 
>こういう出し抜くマスゴミ根性は実に卑劣です。 
 
在日・半島系が増殖しているのでは？ 

 

2011/08/29 17:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>1番まっしな選択かと思っていましたが、民団とズブズブですか。 
>がっかり。 
 
だって民主党所属なんですから。 

 
民団のご協力のおかげで勝利できました、って、これ公職選挙法違反ですよ。それすら平

気なんですから。 

 
あと永田ニセメール事件で、永田氏本人に議員辞職を迫って、結果的に自殺に追いやっ

たとして、監獄の鈴木宗男が怒っていますね。 

 

 

2011/08/29 18:24Commented by allco さん 

効果も無い・・何を言っても仕方無い。 
しかし、文部科学省に猛抗議してみた。 

 
これも有りかと思う。 

 

16津川雅彦氏、メディア報道の異常さを糾弾！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2421487/



 
直ぐにこう切り替えされた。 
「国民の投票で選ばれた総理の云々」「未だ決定では無く審査だ」 

 
広島弁でついヒートしてしまったが、言うべき事はいった。 
「 初からテロリスト朝鮮の出先機関民主と言ったのか？」 
「朝鮮工作員と名乗り選挙を戦ったのか？」 
「冗談か？何を好き好んで朝鮮無償化か？」「日本の学校で何がハングル 
じゃ」「世界の公用語は英語じゃ」 
「貴方も私も全て貢がされ殺されるんだよ」 
「国立出て官僚に成り、税金散々使用して、日本のお陰で今の立場が 
有るのだから、日本国益の為に働け」 
「日本国の方針に従え無いのは、日本人では無い。朝鮮でも何処でも帰れば 
良い。特に官僚と教師!ハングルが好物なら日本国籍捨てろ」 
 
「日本人として生まれ日本人として死にたい。それだけじゃ」 

 

2011/08/29 20:12

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>>なぜ今も、世界の一部には君主国があって、それが続いているのか。これ

は大いに考えてみるべきことと思われます。 

> 
>勉強させて頂きます。 
 
こちらこそ、このブログで勉強させていただいています。 

 
野田氏に決まったようですね。確かに海江田、前原といった人たちよりはましでしょうが、

民主党政権そのものがもう続いてほしくないですね。 
個人的に、日本に二大政党制は合わないと思いますが、どうしてもというのなら、自民党

右派＋たち日とそれ以外の自民党くらいにしないと、一方が明らかに売国政党の「二大政

党制」など、無意味を通り越して無謀かつ無駄なだけです。 
それと小沢氏、もう民主党にいる意味がないのではないでしょうか。  

 

2011/08/29 21:37

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
今日は昼間外におりましたのでカーラジオで民主党代表選挙のNHK実況を聞

いておりましたが、今度総理になるらしい野田某に限らず他候補も演説中、「国民」という

単語を何度も出しましたが「日本国民」とは一度も言わなかった様な気がします。 

 
野田が民団とズブズブである事の証拠動画が出ましたが、対象を野田に絞った動画があ

ります：日本人同志に拡散しましょう 

 
●民主党野田佳彦議員 韓国民団の選挙協力に感謝（上島竜平共演） 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15453855 
 
 
それから今朝の産経は仙台市議選の結果を 

 
”「民主、地方選でまた議席減、仙台市議選」 

 
東日本大震災で延期されていた仙台市議選（定数５５）は２８日、投開票され、民主党が

改選前の９議席から２減の７議席にとどまった。自民党の１２議席、公明党の８議席に次

ぎ第３党。”と軽く報道しましたが、一方読売は、 

 
”「仙台市議選、民主惨敗…１２候補中５人落選」 

 
東日本大震災のため統一地方選から延期されていた仙台、盛岡両市議選も２８日、投開

票が行われた。 
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2011/08/29 21:38Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
さらに詳しい情報を２ｃｈから： 

 
自民１２人、公明８人、民主７人、共産７人、社民５人、みんな４人、無所属１２人 のうち無

所属１２人の内訳 

 
【自民系無所属】  
跡部 薫 無現   自民青葉区支部 副幹事長  
伊藤新治郎 無現  
柿沼 敏万 無現  自由民主党太白区支部 幹事長  
高橋 次男 無現  自由民主党太白区支部 政調会長  
庄司 俊充 無現  
橋本 啓一 無現  
鈴木 勇治 無現  
渡辺  博 無元  

 
鈴木 繁雄 無現  
西沢 啓文 無現  

 
 
【民主系無所属】  
日下富士夫 無現  

 
 
■無所属を数えなおすと  
自民２２人、公明８人、民主８人、共産７人、社民５人、みんな４人、無所属１人  

 
◎自民圧勝しています  

 
 
ということだったらしいです（＾ｕ＾）。 

 
 

 

2011/08/29 22:29Commented by mashitou さん 

花うさぎ様 

 
はじめまして。大阪の一主婦です。 
私には花うさぎ様のような素晴らしいブログで発信するような才能はありませんが、中高２

人の息子たちを日々啓蒙？しておりまして、おかげさまで２人とも愛国的に育っておりま

す。私自身もたかじんさんの番組や関西テレビのスーパーニュースアンカーなどは毎週

欠かさず見ておりますし、私の影響からか主人は一人の時も「そこまでいって委員会」を

みるようになりました。 

 
ところで、先ほど室伏選手が金メダルを取りましたね！ 
もしやと思ってテレビを注視しておりましたが、女子砲丸投げの中継中でしたが、それを

遮って室伏選手の国旗掲揚の場面をちゃんと放送していました。毎日放送ですが。 

 
一緒に観ていた次男は 
「普段君が代はなんだか暗いメロディーかなと思ってたけど、こういう場面で聞くと、心が

高揚する感じがして、すごくいいなあ！」 
と感動した様子で申しておりました。 

 
長々失礼致しました。今後もご活躍を応援しております。  

 

2011/08/29 23:06Commented by 書道家syuun さん 

室伏選手の優勝。 
TBSでは、室伏選手が日の丸を受け取ったところでCMでした。 
長いCMのあとは全く分からず。 
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再放送かもしれません。  

2011/08/29 23:13

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
民主党の新しい党首が決まったようですが、私は早く解散総選挙して欲しい。 

腐った民主党から、まともな人が出るとは信じられません。 
土屋たかゆき議員のようにできれば信用しますが。 

 
 
テレビでの津川雅彦さんはさすがでした。 
私は映画 「プライド・運命の瞬間」での東條英機になりきった演技は凄いと思っていま

す。 
あのように勉強して演技されるとまともな人は保守になるんでしょうね。 
あの映画はテレビで何度も放映されるべきなのにと強く思いました。 

 

 

2011/08/30 06:43Commented by snowdrop さん 

津川さんを支持します♪ 
 
ＮＨＫ『憲法はまだか』主役の松本烝治・憲法担当国務大臣を演じた津川雅彦氏 

 
映画『ムルデカ』で今村中将を演じた津川雅彦氏 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%A0%E3%83%AB%E3%83%87%
E3%82%AB17805 
映画『プライド』で東条英機を演じた津川雅彦氏 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm8088442 
http://plaza.rakuten.co.jp/888kagura/diary/201108140002/ 
清瀬弁弁護士役の奥田英二氏 

http://www.youtube.com/watch?v=PDT0r3knw0I&feature=feedlik  

 

2011/08/30 06:57Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>しかし、文部科学省に猛抗議してみた。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>「日本人として生まれ日本人として死にたい。それだけじゃ」 
 
見事な「正論」です(^^)。  

 

2011/08/30 06:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>どうしてもというのなら、自民党右派＋たち日とそれ以外の自民党くらいにしないと、一

方が明らかに売国政党の「二大政党制」など、無意味を通り越して無謀かつ無駄なだけ

です。 

 
御意。二大政党制をとっている国で、どっちかが売国政党という国はないと思いますよ。

そういう政党自体の存在が許されませんから。 

 
>それと小沢氏、もう民主党にいる意味がないのではないでしょうか。 
 
この際は飛びだして小沢新党つくることをお勧めしますね。 

 

2011/08/30 07:01Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>「日本国民」とは一度も言わなかった様な気がします。 
 
気がつきませんでした。日本がぬけているのですか(^^；。 
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>●民主党野田佳彦議員 韓国民団の選挙協力に感謝（上島竜平共演） 
 
次のエントリーで貼り付けました。 

 
>「仙台市議選、民主惨敗…１２候補中５人落選」 
 
グフフフフ。ざまあ、という感じです。 

2011/08/30 07:02

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 

>■無所属を数えなおすと  
>自民２２人、公明８人、民主８人、共産７人、社民５人、みんな４人、無所属１人  
> 
>◎自民圧勝しています  
 
これは情報ありがとうございます。 

 
民主党政権は不信任を受けた、すぐさま民意を問え！ですね。 

 

2011/08/30 07:05Commented by 花うさぎ さん 

To mashitouさん おはようございます、はじめまして。 
 
>おかげさまで２人とも愛国的に育っております。 
 
素晴らしい！ 

 
＞私の影響からか主人は一人の時も「そこまでいって委員会」をみるようになりました。 

 
ますます素敵です。 

 
>それを遮って室伏選手の国旗掲揚の場面をちゃんと放送していました。毎日放送です

が。 

 
情報感謝です。フジとは違いますね(^^)。 
 
>こういう場面で聞くと、心が高揚する感じがして、すごくいいなあ！」 
>と感動した様子で申しておりました。 
 
嬉しいお便り感謝します。何だか希望が湧いてきました。 

 

 

2011/08/30 07:07Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 
>TBSでは、室伏選手が日の丸を受け取ったところでCMでした。 
 
う～ん、確信犯かも？ 

 
>長いCMのあとは全く分からず。 
 
そこでＣＭ入れますかね、普通は。 

 

 

2011/08/30 07:09Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>民主党の新しい党首が決まったようですが、私は早く解散総選挙して欲しい。 
 
まったく同感です。 

 
>土屋たかゆき議員のようにできれば信用しますが。 
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彼のような行動力をもった議員が一人もいないという情けなさです。 

 
。 
>あのように勉強して演技されるとまともな人は保守になるんでしょうね。 
 
はい。この映画で役柄造りのために勉強して保守に目覚めたと言っています。 

 
>あの映画はテレビで何度も放映されるべきなのにと強く思いました。 
 
本当ですよね。そういう日本にしなくてはいけません。  

2011/08/30 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 
>津川さんを支持します♪ 
 
おお～いろいろ情報感謝です。 

 
>ＮＨＫ『憲法はまだか』主役の松本烝治・憲法担当国務大臣を演じた津川雅彦氏 
 
これ、どこかで見られますかね？ 

 

2011/08/30 09:32Commented by zeppekikun さん 

だらしのない不細工顔の野田が代表になったようだが、ともかく谷垣さん、頑張れよ、 
なんとかならんのか、犯罪人、在日朝鮮人、朝鮮帰化人だらけの反日売国民社党。 

 
 解散総選挙しかないだろ！ 

 
 創価学会は日蓮宗からもすでに破門されているから、宗教団体としての存在理由もな

い。ただの池田カルト集団だ。 

 
自民は公明と手を切り、稲田議員を代表にそして総理大臣にすれば国民すべてが自民

党を見直すだろうに、どうしてそれが出来ないんだろう？ 

 
（たかじんの、がすでに削除されていた残念！削除者はYOMIURI,,なんとかだ。） 

 

2011/08/30 09:55Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>>ＮＨＫ『憲法はまだか』主役の松本烝治・憲法担当国務大臣を演じた津川雅彦氏 
> 
>これ、どこかで見られますかね？ 
 
おはようございます。 
いつも憂国の活動と鋭い情報発信、ありがとうございます。 
探してみたところ、ありましたので、ご紹介致します。 
残念なことに、画質はちょっと良くないですが…。 

 
憲法はまだか？ 

http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=131354  
http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=131542  

 

2011/08/30 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん おはようございます。 
 
>なんとかならんのか、犯罪人、在日朝鮮人、朝鮮帰化人だらけの反日売国民社党。 
 
そのとおりなんですけどね？ 

 
>自民は公明と手を切り、稲田議員を代表にそして総理大臣にすれば国民すべてが自民

党を見直すだろうに、どうしてそれが出来ないんだろう？ 
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その声をもっと自民党に届けないといけませんね。今の執行部では局面打開は出来ない

でしょう。 

 
>（たかじんの、がすでに削除されていた残念！削除者はYOMIURI,,なんとかだ。） 
 
残念。今回は早かったです(^^；。  

2011/08/30 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。  
 

>探してみたところ、ありましたので、ご紹介致します。 
>残念なことに、画質はちょっと良くないですが…。 
 
おお～、ありがとうございます(--)。 
 
助かります、のちほど拝見します。 

 

2011/08/30 20:33

Commented by snowdrop さん 

To kazuyuiさん  
>>>ＮＨＫ『憲法はまだか』主役の松本烝治・憲法担当国務大臣を演じた津

川雅彦氏 

 
>探してみたところ、ありましたので、ご紹介致します。 
>憲法はまだか？ 
>http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=131354  
>http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=131542 
 
先ほど仕事から帰ってきました。１を開けてみたら88分あるようですね。これからゆっくり

見ようと思います。かつてはyoutubeに一部分ですが uploadしていたのが、今朝詮索

しても見つかりませんでした。左側の人びとの圧力で消えてしまったのだぁ・・・、残念！ 

と思っていました。見つけて下さってありがとうございました。 

 
to 花うさぎさん  
そんなワケです。いつもres付けてくださってありがとうございます。  

 

2011/08/30 22:16

Commented by deliciousicecoffee さん 

津川雅彦は凄い！ 
貫録が違う。   

22津川雅彦氏、メディア報道の異常さを糾弾！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2421487/


